

27 Calon Mahasiswa Baru Laksanakan Uji Keterampilan SEMA UPNVJ 2024

Saturday, 29 June 2024 15:31 WIB



HumasUPNVJ - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) kembali menggelar uji keterampilan bagi para peserta jalur prestasi dalam Seleksi Mandiri (SEMA) Tahun 2024.

Berbeda dari tahun sebelumnya, SEMA UPNVJ tidak hanya membuka jalur prestasi untuk Hafiz Quran atau peserta beragama Islam, tetapi juga untuk agama lain seperti Hindu, Kristen dan Protestan.

"Kita menyelenggarakan ini terkait minat dan bakat. Kita ingin para calon mahasiswa yang terpilih nanti bisa menjadi pengaruh baik untuk UPN ke depan," ucap Rektor UPNVJ Anter Venos dalam sambungannya secara daring pada Sabtu, 29 Juni 2024.

"Kita berharap ke depannya pemahaman yang ada bisa memunculkan jiwa solid dan toleransi beragama, jadi mereka bisa menjadi pengaruh yang baik untuk teman-teman mereka," sambungnya.

Venus ingin memastikan jalur prestasi tahun ini terselenggara dengan baik, dan uji keterampilan bisa menyaring calon mahasiswa yang memang terampil di bidangnya.

"Dan di sini kita memastikan mereka ahli di bidang tersebut serta memenuhi syarat SEMA UPNVJ," tutur Venus.

Tahun ini, tercatat ada 26 peserta jalur prestasi Hafiz Quran dan satu jalur prestasi Utsawa Dharma Gita untuk agama Hindu.

Dalam pelaksanaannya, terdapat beberapa juri yang menilai uji keterampilan peserta. Dari hasil penjurian tersebut, uji keterampilan dapat menjadi nilai tambah dalam proses SEMA UPNVJ.



Salah satu peserta tahun ini adalah Adara Faadhilah Putri. Calon mahasiswa berusia 18 tahun asal Tangerang Selatan ini mengikuti uji keterampilan prestasi Hafiz Quran serta memilih program studi Gizi dan Ekonomi Syariah di SEMA UPNVJ.

"Alhamdulillah sudah selesai uji keterampilan, walau masih banyak kekurangan. Semoga hasilnya nanti memuaskan," ujar Adara. Adara sendiri saat ini sudah menghafal 25 juz Alquran.

"Kendala saat tes, karena jadi peserta wanita pertama yang maju jadi grogi banget. Menurut saya, penjurianya cukup baik. Alhamdulillah juga dapat ayat atau soal yang sudah saya pahami. Saya berharap bisa mendapatkan hasil terbaik dan lolos di program studi yang saya inginkan," harapnya.

Export tanggal : Wednesday, 17 July 2024 Pukul 06:43:07 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/06/27-calon-mahasiswa-baru-laksanakan-uji-keterampilan-sema-upnvj-2024.html>]
